



El fotógrafo mexicano Federico Gama expondrá en la Alianza Francesa, de lunes a viernes hasta el 30 de diciembre, la muestra *Top models mazahuacholokatopunk*, que registra el desarrollo de una nueva cultura urbana mestiza generada por jóvenes indígenas emigrados a la ciudad de México, sector históricamente marginado. Según el artista, esta es la primera vez que en México se documenta fotográficamente a los jóvenes de esa comunidad, quienes han elegido una apariencia urbana para sobrevivir e integrarse ■ Federico Gama **CULTURA/ 5a**